

PROVINCIA | Sanidad

La UGC de Aparato Locomotor del Infanta Margarita se traslada el lunes al hospital

Dejará su actual ubicación en la calle Rafael Leña Caballero

Redacción

Martes 11 de octubre de 2011 - 11:01



A través de una nota informativa, el Hospital Infanta Margarita ha anunciado el próximo traslado de la Unidad de Gestión Clínica de Aparato Locomotor y Rehabilitación del Hospital Infanta Margarita, a su emplazamiento original, sito en el propio centro hospitalario egabrense.

La UGC de Aparato Locomotor, que en la actualidad se encuentra ubicada en la calle Rafael Leña Caballero s/n, a la espalda del Parque, junto al Centro de Salud de la localidad de Cabra, se trasladará a sus

instalaciones originales en el Hospital Infanta Margarita el próximo día 17 de octubre, lunes, como se ha puesto de manifiesto desde la dirección del centro hospitalario